

REFORMA**EL NORTE****MURAL**

Mantiene Moody's perspectiva negativa a banca

Moody's mantuvo perspectiva negativa a bancos del País y consideró que actividad económica tardará 2 años en alcanzar niveles prepandémicos.

[Grupo REFORMA](#)

Moody's Investors Service mantuvo su perspectiva negativa para el sistema bancario de México al considerar que la actividad económica tardará dos años en alcanzar niveles prepandémicos, lo que afectará a los bancos y prestatarios.

En un reporte, la calificadora dijo que también mantuvo la perspectiva negativa para los bancos de Chile, mientras que cambió a estable el panorama para la banca de Brasil y Perú, desde negativa.

"Los cambios de perspectiva a estable de negativa para los sistemas bancarios brasileño y peruano siguen las expectativas de Moody's de economías en recuperación que respaldarán los entornos operativos y el negocio bancario en 2021-22", dijo Felipe Carvallo, vicepresidente senior de crédito de Moody's.

"La perspectiva negativa para los bancos mexicanos y chilenos refleja los fuertes vínculos entre la calidad crediticia de los soberanos y los bancos. Actualmente, Moody's asigna perspectivas negativas a las calificaciones gubernamentales de México y Chile".

En Brasil, aunque el elevado desempleo y el fin de los paquetes de apoyo del Gobierno debilitarán la calidad de los activos de los bancos, un repunte en la actividad comercial y los controles de costos beneficiarán la rentabilidad. La sólida liquidez de los bancos brasileños respaldará un crecimiento moderado en 2021, mientras que la capitalización se mantendrá en gran medida estable. Sin embargo, la competencia y las tasas de interés bajas pero en aumento continuarán presionando los márgenes.

En Perú, el repunte esperado del crecimiento económico y los amplios paquetes de apoyo ayudarán a la calidad de los activos de los bancos locales e impulsarán la rentabilidad.

Moody's dijo que en México, los riesgos de los activos aumentarán en medio de medidas de apoyo limitadas y a medida que finalicen las vacaciones de pago, pero se mitigarán con las altas reservas para pérdidas crediticias creadas en 2020 y una capitalización adecuada.

A pesar de las bajas tasas de interés, la rentabilidad se beneficiará del amplio poder de fijación de precios de los bancos y una reanudación del crecimiento de los préstamos, que se centrará en las industrias de exportación. La sólida liquidez y el financiamiento de depósitos básicos siguen siendo las fortalezas crediticias clave de los bancos mexicanos.

Para el caso de Chile, la creciente presión sobre la solidez fiscal del Gobierno limitará su capacidad para apoyar a los bancos en escenarios de estrés, lo que pesa sobre las perspectivas de los bancos.

Durante los próximos 12 a 18 meses, la calidad y la rentabilidad de los activos se beneficiarán de un repunte más alto de lo esperado en 2021 como resultado de los precios más altos del cobre y una rápida implementación de la vacunación. Sin embargo, las incertidumbres relacionadas con el empleo, el proceso constitucional y las próximas elecciones presidenciales impulsarán una expansión cautelosa de las carteras de préstamos, que, junto con las bajas tasas de interés, afectarán los márgenes de interés netos.